



RESCATE DE MONTAÑA. Estos vehículos son unos de los centenares que ayer durante toda la tarde estuvieron transportando pasajeros que deseaban presenciar los actos de exhibición de Rescate de Montaña, efectuada por la Cruz Roja Salvadoreña.

## Miles presenciaron "Rescate de Montaña"

Exitosa fue la exhibición "Rescate de Montaña" realizada ayer por la Cruz Roja Salvadoreña en "La Puerta del Diablo", Planes de Renderos, jurisdicción de Panchimalco.

Millares de personas de distintas partes del país y del extranjero, se trasladaron ayer al mediodía al citado lugar.

Centenares de automóviles, camiones, autobuses, pick ups, motocicletas, bi-

cicletas y columnas de personas a pie se dirigían a pie a La Puerta del Diablo, con el fin de presenciar los actos preliminares, la graduación de 20 montañistas y finalmente las demostraciones que dieron los graduados.

Los actos fueron presididos por don Ricardo J. López, presidente de la Cruz Roja Salvadoreña, auxiliado por los señores

## Experto tratará tema sobre la devaluación

El tema de la devaluación monetaria que preocupa a todos los sectores de la vida económica del país, será analizado con sus efectos en seminario que se llevará a cabo el 1 de julio próximo en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Se informó a LA PRENSA GRAFICA que ese evento ha sido organizado por el Comité de Comercio de la

Cámara y que tendrá como expositor al Lic. Oscar Córdón, socio principal de Price Waterhouse Co. en Centro América, quien es además responsable por los servicios de consultoría administrativa de esa firma para los países del área y Panamá.

El tema comprenderá los puntos siguientes: 1) Síntomas de debilidad monetaria

## Hoy iniciarán 2 cursos sobre técnicas modernas

Los cursos de capacitación "Técnicas Modernas de Archivo" y "Clasificación de Suelos" serán inaugurados hoy por los titulares de Hacienda.

En el primero participarán 30 personas que realizan funciones como jefes o encargados de archivo en las distintas dependencias del ramo. Tiene como objetivo incrementar los conocimientos y actualizar las técnicas y normas de tra-

bajo en materia de archivo, o a los responsables de esta disciplina en el Ministerio; analizar los diferentes archivos que se utilizan a fin de implementar un sistema uniforme que permita recabar la información que sea requerida en el menor tiempo con el mínimo esfuerzo.

El segundo seminario tiene como finalidad capacitar a los peritos valuado-

# ANEP trata de ayudar a afectados por violencia

Análisis real de la situación de los distintos sectores del país, mayormente afectados por la violencia, realiza la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), a través de giras de observación, con el objeto de ayudar en parte a la solución de los problemas.

Ha visitado sectores de Usulután, Chalatenango, San Miguel, Morazán y otros lugares. A continuación, damos a conocer un comunicado en relación con visita efectuada a Usulután y otros sectores de la Zona Oriental, formulando un llamado a todos los salvadoreños a unirse en ayuda de los compatriotas que sufren los efectos de la destrucción extrema, según el comunicado. Dice así:

"La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), estuvo el viernes en la ciudad de Usulután, como

# Piden a mercenarios regresar a sus países

Triple llamamiento a los mercenarios para que regresen a sus países de origen o procedencia, a los dirigentes subversivos salvadoreños para que se amparen a la amnistía y regresen de Nicaragua o Cuba, o dondequiera que se hallen, y a los engañados extremistas criollos que abandonen las armas, hace el comandante de la Operación Bienestar para San Vicente, coronel Reinaldo Gólcher.

El citado funcionario, tiene a su cargo la acción cívico-militar que se lleva a cabo en el departamento de San Vicente, con el objeto de desmantelar todos los campamentos que allí operan.

En los primeros dos días de acciones, el ejército ha rastreado todas las faldas del volcán Chichontepec, y está alcanzando las cumbres.

### Explicaciones

Mientras se ejecuta el avance de efectivos militares, aviones de la Fuerza Aérea, equipados con magnavoces,

### Eligen rector y fiscal de U.

En asamblea general de estudiantes, profesores y profesionales de la Universidad de El Salvador, fueron electos ayer al medio día el rector y fiscal del Alma Mater, recayendo los nombramientos en los abogados Miguel Ángel Para-

Pasa a la página 13

### Más atención a huertos caseros

Atender en forma prioritaria el Programa de Huertos Caseros se propone el Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG, por medio del Centro de Tecnología Agrícola, CENTA, a fin de contribuir a la dieta alimenticia del pueblo salvadoreño.

Pasa a la página 9



PRESO. Agentes de la Policía Nacional capturaron a Jorge Alberto Alfaro, sindicado como traficante de estupefacientes.



DETENIDA. Eulalia Mejía Montes, cayó en poder de la Policía Nacional, como implicada en tráfico de drogas en esta capital.

# Más ventas en el exterior sugiere

"Es imperioso, que al lado de nuestras exportaciones tradicionales fomentemos, por todos los medios, la venta en el extranjero de bienes que abran nuevos mercados", dijo el Dr. Jorge Ernesto Recinos en acto de graduación de la Universidad "José Matías Delgado".

El Dr. Recinos, subsecretario de Comercio Exterior, asistió como invitado de honor al acto de graduación de los egresados de 1983, del Programa Subregional de Capacitación en Promoción de Exportaciones de la Facultad de Economía de ese centro universitario y al dirigirse a la con-

currencia, les manifestó: "Es imperioso, que al lado de nuestras exportaciones tradicionales fomentemos, por todos los medios, la venta en el extranjero de bienes que abran nuevos mercados, principalmente en lo que respecta a productos semi-manufacturados, agro-industriales y artesanales; para ello, es preciso concentrar los esfuerzos en el desarrollo de nuestra economía y acelerar el proceso de industrialización".

"La tarea no es sencilla, agregó, para ello tenemos que sumar nuestra imagina-

Pasa a la página 21

dan instrucciones a los rebeldes, sobre cómo ampararse a la Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana.

Los extremistas que combaten en las montañas, no leen periódicos ni escuchan programas de radio ni ven televisión, porque los comandantes extranjeros se los prohíben, y desconocen por completo la realidad salvadoreña. Debido a esa situación, el comandante de la Operación Bienestar para San Vicente, coronel Reinaldo Gólcher, ha for-

Pasa a la página 25

## Seminario destacará labor de secretarías

Reiterar la importancia del papel que la secretaría ejecutiva juega en el desarrollo empresarial y económico del país, es el objetivo primordial de Curso Seminario que se inicia hoy en el Hotel Presidente.

En el mismo, se dijo, se analizarán principios generales y conocimientos fundamentales que deben poseer una secretaría para responder con un alto grado de eficiencia y responsa-

bilidad a sus obligaciones secretariales. Se proporcionará a las participantes principios básicos de la administración moderna para que con su utilización puedan tornar más eficientes y relevantes sus actividades.

El seminario estará dirigido por la Srta. Diana Cecilia Valle, secretaria ejecutiva, con cursos especiales en Panamá y Brasil.

Pasa a la página 40

## Alarma desocupación en labores agrícolas

Alarmante desocupación masiva está provocando en el campo la reducción de trabajos agrícolas en las fincas cafetaleras del país, expresó el diputado Ing. Félix Ernesto Canizales.

Se han dado casos de trabajadores que ofrecen trabajar por una mínima paga y la comida, dijo Canizales; aun así los cafetaleros no pueden dar trabajo debido a que la caficultura no es rentable sino que por el

contrario deja pérdida a los caficultores.

Lo anterior queda demostrado cuando el gobierno y las instituciones de crédito han establecido que los costos de producción alcanzan los 150 colones por quintal y en los anuncios publicados por el INCAFE aparece que el Central Estándar pasa los 150 por quintal.

A eso habrá que agregar

Pasa a la página 21



PRESUPUESTO. Directores de núcleos se reunieron con autoridades de Educación de la Región Central, con el objeto de tratar lo concerniente al presupuesto para el año entrante de 1984.

Pasa a la página 21